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Второго октября состоялся первый вебинар Школы Солнечного Братства. Он опрокинул
все мои ожидания - что будут даны знания об устройстве вселенной или хотя бы
человека, строение его многомерности, магнитных полей или клетки.

  

Солнечные Братья сделали упор на личный опыт души, а не на готовые знания и лекции.
Это резонно, у каждого из нас наработана во многих реальностях своя истина, и через
фильтр опыта души мы создаем свой мир или воспринимаем его по-своему.

  

Мы побывали в Матрице Души всем коллективом. Надо сказать, что это очень высокий
уровень поднятия, практически перед атмическим телом. В самом начале мы слились со
своим Солнечным аспектом и вошли в Солнечное Братство. Подробнее я напишу в
отчете.
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Понимаю, что заявка сделана солидная. СБ не стали нянькаться с нами, а стразу начали
работать на расширение сознания на максимально возможном для нас уровне. Эти
упражнения по раскрытию сознания не могут, естественно, сразу дать 100% успеха, т.к.
группа разная. Кроме того, каждый имел и свой личный опыт через фильтр своего
сознания, как нам показал Николай. И это нормально, т.к. с нами соединяются очень
высокие наши аспекты со своей историей и даже со своей реальностью и задачами
души. В следующих вебинарах не стесняйтесь того, что у вас своё. А как же вас должна
ваша Семья вывести на свой путь?

  

Наши вебинары толкают нас на раскрытие сознания, и не сразу занятия приведут к
искомому, нужно повторять и повторять, и просто набраться терпения и опыта. Через
год нас будет не узнать!

  

Здесь я публикую первые отзывы о вебинаре. Так мы развиваемся, и так мы начали
летать. Я рада за наших летающих студентов!
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Добрый вечер! Хочется поблагодарить за проведённый вебинар.

  

Работа проводилась мощная. Такого  прекрасного чувства давно не испытывала!

  

Единение с СБ похоже на влюблённость в молодости,  когда в любимом человеке
полностью растворяешься.

  

Людмила Чупеткина

  

  

Большое спасибо за ченнелинг - всё понравилось, появились новые ощущения, есть
информация для размышления и работы над собой.

  

Зоя Попова

  

  

После вебинара проспала до полуночи. Начну с того, что всегда разговариваю с
солнцем, приветствую Бога отца Гелиоса, Богиню мать Весту, Элохима Амона Ра и
жителей внутреннего солнца. Недавно на даче, ближе к вечеру, остановилась
поговорить. Нормальным зрением вижу, как диск солнца становится ослепительно
белым, начинает вращаться и движется ко мне! Такого еще не бывало, безмерно
радуюсь. Солнце остановилось в ветвях ближайшей яблони, я не сразу заметила, что
между нами проскакивает петля бесконечности розово-сиреневого цвета, яркая,
шириной 10-15 см. Связь!
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Когда галактические активаторы работали с нашей группой, то тоже соединялись
петлей бесконечности с каждым.

  

Подниматься по сутратме начала вначале из сердца, т.к. видела раньше в медитации,
что она начинается из центра звезды Творца и доходит до сердца, а на ней жемчужины
воплощений. Подниматься вверх было нетрудно. Словно из сферы, дошла до ее внешней
границы сине-голубого цвета, но не уперлась макушкой, а немного вышла выше, граница
проходила через середину лба.

  

Не совсем поняла, из какой матрицы выходим, но, т.к.последняя наша работа в группе -
посещение коллективной матрицы души, то поместила ее между ладоней, пошло сильное
тепло, я стала подниматься, вначале медленно. Воспринимала себя в темной сфере,
потом началось раскрытие, я, как бы вынырнула из нее в более светлое пространство,
стало легко, естественно, безгранично. Новое пространство стало огибать темную
сферу и замкнулось вокруг нее, но это уже была не сфера, а небольшая вытянутая ее
часть, как бы из нее выскочило вверх огненное семя.

  

Состояние легкости, естественной радости пребывания в этом пространстве, что через
некоторое время отключилась.    Очень сильно болели ноги, включая колени,
определенно почти прошло.

  

Благодарю за проделанную работу. Успешного сотрудничества с СБ всем нам!

  

Наталья Калиновская

  

  

...Как вы и предложили, Наташа, я открылся макушечным центром и поднялся по
сутратме вверх, насколько это было для меня возможно. В мое существо полились очень
светлые, спокойные и прохладные (я ожидал горячие) энергии, которые постепенно
опустились до пяток и пошли дальше вниз. Я увидел, как полностью раскрылся и засиял
внутренним светом (именно изнутри) тысячелепестковый лотос на моей макушке. Затем
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мы сравнивали сознание Школы Саната Кумары и Школы Солнечного Братства. Далее
вы читали выдержки из книги Джейн Робертс…

  

Тем временем процесс насыщения светом моего существа продолжался, вовлекая все
новые и новые мои  части в хорошо освещенные пространства. Дышать становилось все
легче и все спокойнее. Далее вы предложили слиться с сознанием Солнечного
Братства, стать Им, отпустить все свои клеточки, и это тоже у меня получилось.

  

Но затем постепенно мое внимание стало все больше переключаться на другой процесс,
имевший место где-то в параллельной реальности. Этот процесс я воспринимал
затылочной частью моего сознания. Я стал наблюдать гигантскую планету наподобие
Сатурна (может быть, это он и был). Вокруг планеты имелось широкое плоское кольцо, а
точнее много тонких колец, слившихся в одно, которое вращалось с огромной скоростью
вокруг планеты. Планета была очень темная, почти черная, а вот кольца, несмотря на
ощущавшуюся плотность, были очень светлыми, практически белыми, и напоминали
электронный пояс света, который бывает вокруг просветленных личностей.

  

Постепенно планета стала размягчаться и сплющиваться со стороны полюсов, а форма
шара стала трансформироваться в овал. На темной и очень плотной черной
поверхности, вначале напоминавшей жесткую скорлупу грецкого ореха, стали
появляться зияющие трещины, которые быстро затягивались и вновь возникали на
новых участках. Трещины были гигантскими, пересекая всю планету в разных
направлениях, и из этих трещин непрерывно вырывались такие же гигантские
ветвящиеся плазменные молнии, которые били по светлому кольцу, вращавшемуся
вокруг планеты. Процесс нарастал, и в какой-то момент черная жесткая
скорлупа-панцирь, в которую была одета планета, просто исчезла. Не осталось и
кольца, ее окружавшего, а на месте бывшей темной планеты засиял мягким, но ровным и
сильным светом звезда – шар, скинувший все темные и плотные покровы.

  

Надо сказать, что все происходящее я не только видел, но и ощущал-проживал верхней
частью своей головы, как будто планета была одной из верхних долей моего головного
мозга. Когда процесс завершился, мне стало легко и светло, и удалось вновь больше
сосредоточиться на основной линии вебинара, где вы, Наташа, в это время предлагали
соединиться с Матрицей Души.

  

Не знаю, то ли я попал куда-то «не туда», пока проживал трансформацию планеты в
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звезду, то ли происшедшее далее было связано с направленной на меня целый день
энергетикой  раздражения, но вместо матрицы души, о которой вы говорили, Наташа, я
ощутил и увидел над головой очень большую и совершенно недоброжелательную
темную бесформенную массу, напоминавшую гигантский рой (космического масштаба)
потревоженных пчел, от которых исходила угроза. Эта  масса имела
отчетливое желание войти в меня сверху через мое открытое наверх сознание. Я
склонен доверять ощущениям и не насиловать себя: об этом много говорили наши
Учителя. Поэтому, призвав Я ЕСМЬ ПРИСУТСТВИЕ, я вынужден был закрыться,
защитившись, таким образом, от висевшего над моей головой недоброжелательного
бесформенного образования, которое по вибрациям очень напоминало деструктивные и
разрушительные энергии раздражения, направленного на меня на работе в течение дня.

  

Между тем прохладный умиротворяющий Свет продолжал изливаться сверху в мое
существо. Затем мы собрали свои энергии со всех тех планов, куда нас приглашали вы,
Наташа, и Солнечное Братство. Следует признать, собраться получилось не сразу: кому
же хочется покидать миры света, внутренней тишины  и равновесия. И только тогда,
когда я в достаточной мере собрал свои энергии обратно, по голове и телу пошли,
наконец,  горячие энергии
Солнца…

  

Основная часть полученного опыта совершенно не соответствовала моему
представлению об огненных солнечных энергиях: вместо жара – свежесть и прохлада!
Может быть, я бродил во время вебинара на уровне ментала? Может быть, меня
направляет какое-то мое темное прошлое? Надеюсь, что ответ придет.

  

Тем не менее, опыт, обогативший меня (а через меня и нашу группу – ведь мы
объединились?), безусловно, имел место.

  

Хочу констатировать, что наряду с работой Солнечного Братства с нами через
раскрытие в доверии верхнего центра сознания, наряду с поднятием по сутратме нашего
сознания вверх и его осветлением в нижних планах и частях, одновременно велась
работа (по крайней мере, во мне)  по росту сознания вширь, в стороны от вертикали, как
бы в плоскости Солнечной системы. Эта работа отчетливо осознавалась мной с помощью
затылочной (рептилоидной ?) части головы (сознания).
Проведенная работа обогатила меня пока не до конца понятым опытом взаимодействия
с недоброжелательной энергетической массой, которая, как я это чувствую и вижу,
плохо себя само-осознает и не структурирована. Скорее, это инертная масса –
малоподвижный серый слизняк межпланетного масштаба, энергетическое скопление,
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которое, тем не менее, имеет внутреннее программное желание своих создателей
реализовать энергии, соответствующие эмоциям раздражения, неприятия и
разрушения…

  

Спасибо, Наташа, за полученный опыт! Спасибо Солнечному Братству и Учителям,
ведущим нас к новым пониманиям! Спасибо всем товарищам по группе!

  

Всего доброго!

  

Николай Богданов
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